
 

 

 おはようございます。 

 さて、先ほどは、各委員会の委員長さんによる、仕事の話を聞きました。 

 今日は、それを受けて、委員会の活動の大切さについて考えてみたいと思い

ます。 



 

 

うさぎの もも 

きれいな花 

 うさぎの ももちゃん 知ってますか。 

 とってもかわいいですね。 

 それから、第一小学校の花壇は、とてもきれいです。 

 おかげで、心が明るくなりますね。 

 飼育・栽培委員や緑化委員のみなさんが世話をしてくれ

ています。 



 

 

校内けいじ 

クラスのボール 

 各クラスには、みんなで使うボールが配られています。 

 空気が丁度よく入っているか、確認しているのは体育委員です。 

 掲示板には、いろいろなポスターなどが貼ってあります。 

 整備・美化委員のみなさんが、ポスターなどを掲示し、新しく楽しい情報を

教えてくれています。 

 貼り方も上手ですね。 



 

 

いじめぼうし 

あいさつ 

 朝、あいさつ運動をしているのは、生活・安全委員のみなさんです。 

 私も一緒に活動して、みなさんと挨拶を交わしています。 

 今年のメンバーは挨拶が上手で、みなさんも気持ちいいことでしょう。 

 金曜日には、児童会本部役員のみんなが、あいさつ運動に加わり、いじめ防

止を呼び掛けていますね。 



 

 

 先ほど見た映像にあったように、一小には、本部を含め、11 の委員会があります。 

 そして、6 年生と 5 年生全員が、いずれかの委員会に入り、役割分担しながらいろいろ

な仕事に取り組んでいます。 

 放送をしたり、募金をしたり、あいさつをしたりと、みなさんの目に留まる、目立った

活動ばかりでなく、知らないうちに物を集めたり、直したり、きれいにしたり、調べたり

するなどの、地味で目立たない活動にも一生懸命取り組んでくれています 



 

 

きもちよい くらしやすい学校 

だれがつくってくれるの？ 

先生たち それとも こどもたち 

中心は みなさん こどもたち 

先生だけでは とてもむり 

 みなさんが通っているこの第一小学校は、

とてもきれいで、校舎の中も校庭も、気持ち

の良い環境につつまれています。 

 そんな環境を整えているのはだれでしょう

か？ 

 もちろん、先生たちも、頑張っています

が、私たち職員は 40 人ほどしかいません。先

生だけが頑張ってもとてもむりです。 

 実は、よりよい学校づくりの中心は、児童

のみなさんなのです。 



 

 

委員会のしごとにとりくむみなさんへ 

てつだってくれて 

うれしく思います 

どうも ありがとう 

とっても 

たすかります 

かんしゃ 

感謝 

一小のみんなが 

 委員会で働くみなさんへ、わたしからも、改めて、感謝の気持ちを伝えます。 

 より良い学校づくりのために、いろいろ手伝ってくれて、とても嬉しく思っています。み

んなとっても助かってます。どうも、ありがとうございます。 

 ところで、委員会活動のように、他の人に役立っている活動は他にもあります。 



 

  

おなじように 

かんしゃ 

感謝 

がっ きゅうの かかりも 

委員会のしごとと 

 各クラスの係活動もその一つです。 

 それぞれのクラスにおいては、委員会活動と同じように、とても大切な仕事です。学

級の友だちのことを考えながら、毎日、いろいろな活動に取り組んでいますね。 

 きっと、あなたの身近にいる友だちが感謝していますよ。 

   

   
  

 

   
 



 

  

委員会のしごとと おなじように 

かんしゃ 

感謝 

とうばんの しごとも 

 もう一つ、各クラスの当番の活動も、同じように大

切な活動です。給食当番や掃除当番、クラスによって

は、そのほかの当番活動もあるでしょうか。 

 このように考えてみると、一小にいるすべてのみな

さんが、他の人に役立つ活動に取り組んでいることが

分かります。 



 

 

 

いい んかい とうばん 

委員会 かかり 当番 のしごとって 

・・・ところで 

じぶん やくわり 

自分の役割なんだから やって当たり前 

？？？？？？？ 

 ところで、これらの仕事は、第一小学校で生活するみな

さん一人一人に分け与えられた役割ともいえるものです。 

 役割なんだから、ちゃんとやって当たり前なのでしょう

か。 



 

 

 そんなことできて当たり前と思われがちですが・・・。 

「みんなのために頑張ろう」という、友だちを思う気持ちがないと続きません。それから、最初から、そんなにうまくできるはずがあ

りません。くり返し取り組み、努力を積み重ねて、当たり前にできるようになるのだと思います。 

 つまり、だれでもできて当たり前という、簡単なことではないといいうことです。 

 ですから、委員会や学級の係、当番の活動にしっかり取り組めている人は素晴らしいと思います。 

 毎日、頑張って自分の仕事に取り組んでいる人、どうもありがとうございます。頑張る姿を見ると、とても嬉しく思います。これ

で、今日の話は終わりです。 


